



阿津賀志山の展望台にやぐらを組んで



阿津賀志山での作業の様子



イルミネーション表彰式で個人の部「とってもすばらしいで賞」の安藤典夫さん

21回目を迎えたあつかし山ビッグツリー。今年は、「明日へ。復興・きずなイルミネーション」と併せて実施しました。

当日は、ビッグツリー点灯式が上野台運動公園グリーンアリーナでイルミネーション表彰式も併せて行われました。ぺんぎんナッツの軽妙な進行もあり、お笑いライブで会場は大いに盛り上がり、約500名の方がキャンドルに灯りを灯しながら幻想的なひと時を過ごしました。

午後5時にぺんぎんナッツのカウントダウンで、阿部初男きずなイルミネーション実行委員長、佐久間友一ビッグツリー実行委員長、太田久雄町長、八島博正議長、そして、亀岡偉民復興大臣政務官も一緒に点灯スイッチを押し、阿津賀志山の頂上にビッグツリーが点灯しました。上野台グラウンドでは、火花が打ち上げられ冬の夜空にビッグツリーと花火の競演が実現しました。

この後、商工会青年部の国見おでんと果菜米くにおのお汁粉が振る舞われました。

町内各地区においてもキャンドルパーティーが開かれ、幻想的な夜を楽しんでいました。

## 第2回 キャンドルパーティー

グリーンアリーナに出現した  
クリスマスツリー



2人で力を合わせて点灯



心までほかほか



県北中学校美術部の  
作品



観月台公園から見えるビッグツリー  
とイルミネーション

# ビッグツリー共演

冬の風物詩、あつかしやまビッグツリー。  
この巨大ツリーには、多くの方の協力と想いが  
込められています。